

Geranienfeier und Schüblingsmarsch 2024

Ende September war es so weit - die Geranien, die die Viertklässler im Mai bekommen hatten, wurden gewürdigt und begutachtet und mit einer kleinen Feier geehrt. Prächtig blühte es an diesem Tag auf dem Schulhof.



Am folgenden Tag marschierten alle drei vierten Klassen bei strahlendem Sonnenschein auf die Mainau. Beim so genannten Schüblingsmarsch trafen sich dann alle Viertklässler der Stadt und der dazugehörigen Gemeinden und durften dort nach einer Stärkung mit Würstchen und Schorle noch spielen.